



Rocket

第三学年通信 第10号

文責

勝敗笑美戦

中学校最後の体育祭を終えて〜一組

私は今回の体育祭、最高なものになったと感じました。負けてしまったけど、大縄跳びは目標だった二百五十回を超えることができ、全員リレーは勝利することができて、中学校三年間の体育祭の中で一番最高で楽しいものになりました。

今回の体育祭で特に印象に残ったのは、大縄と全員リレーです。大縄では、練習で出したことのない好記録を出すことができましたし、全員リレーは、順位の入

替わりが激しくて、でも勝利することができてすごく印象に残っています。みんな、クラスのため、全力で跳んだり、走ったりして一体感が感じられ

生徒イラスト

て、とても感動したこともよく覚えています。

そして、私は今回の体育祭は最高なものになったと感じたと同時に、卒業にまた一歩近づいてしまったという寂しさを感じました。三年生に進級したと思ったら、すぐ修学旅行で、修学旅行が終わったと思ったら、夏休みに部活の引退試合、夏休み明けには合唱コンクールがあつて、ど

んどん行事が終わっていきう一学期の半分くらい過ぎたと思うと、とても寂しい気持ちになりました。そ

これからの予定:7月3日(水)~7月11日(木)

日	曜	行事
7/3	水	普通時程 5カット 1~4校時:授業 給食後下校
4	木	特別時程 1~6校時:授業(時間割通り)
5	金	特別時程 1~6校時:授業 5~6校時:卒業生のお話を聞く会
8	月	特別時程 放課後地区班確認 1校時:学活 2~6校時:授業
9	火	普通時程 生徒会朝礼 1校時:道徳 2~6校時:授業
10	水	特別時程 合唱放課後練習 1~5校時:授業
11	木	特別時程 合唱放課後練習 1~6校時:授業 ※ 租税教室:社会科の授業にて

※カジュアルウィーク7月2日(火)~16日(火)

て最高な思い出となった体育祭と一緒に頑張った三年一組のみんなと盛り上がる体育祭はもう一度とこないし、過ごせる時間も長くないと思ひ、今より一日一日を大切にしたいと思ひました。

体育祭は負けてしまつて、とても悔しい思



いをしたので、合唱コンクールで絶対に勝てるようにがんばろうと思います。

体育祭グラフィティ：1組編

